



校長の目 ～西小日々通信～



令和4年11月5日（土）



本日は、校内音楽会に多くの保護者の皆様にご来校いただき、厚く御礼を申し上げます。子供たちの演奏はいかがでしたでしょうか。冒頭のあいさつでも申し上げましたが、子供たちはご家族の皆様に見ていただくのをとても楽しみにしており、そして励みにしておりました。昨日の音楽会も素晴らしかったのですが、今日もまた一段と素晴らしい演奏になりました。入場の時から、子供たちの引き締まった表情が見られ、やる気が感じられました。どの学年もリズム・メロディ・ハーモニーが一体となった演奏でした。小学校は、学年が上がるにしたがって扱う楽器が増えていきますので、演奏も迫力が増していきます。低学年は、鍵盤ハーモニカを主体として、かわいらしい楽曲に取り組みました。中学年は、リコーダーの軽やかな音色が加わるので、ポップな演奏を目指しました。高学年は、オーケストラのような荘厳な演奏になりました。

ぜひ、ご家庭でも今日の子供たちのがんばりを振り返り、ほめていただければと思います。



おひさま



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

4校時に引き渡し訓練を実施しました。新型コロナウイルス感染症予防のため、ここ数年実施を見送っていたところですが、この訓練は有事の際に混乱なくお子様を保護者にお渡しするために必要な訓練なので、これまで訓練を経験していない1・2年生を対象に実施しました。保護者の皆様におかれましては、ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

